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Мы продолжаем серию публикаций о последних
месяцах Великой Отечественной. Автор хроники —
А.И. Жутиков, председатель Орловского городского
совета ветеранов войны и труда, рассказывает о
подвигах наших земляков.

Немногие из нынешних наших детей останутся нрав*
ственно здоровыми — слишком явно, слишком массово
истребляются их души...

Медведевцы работают для села
ОФИЦИАЛЬНО
НАЧАТА ПОДГОТОВКА 
К ВЕСЕННЕМУ ПРИЗЫВУ

Во исполнение Закона РФ "О
воинской обязанности и военной
службе" и постановления Прави*
тельства РФ № 587*99 "Об утвер*
ждении Положения о призыве на
военную службу граждан РФ", в
целях организованного проведе*
ния первоначальной постановки
граждан 1988 года рождения на
воинский учет с 1 января по 31 мар*
та т.г. распоряжением Коллегии ад*
министрации области № 14*р от
25.01.2005 г. главам городских и
районных администраций реко*
мендовано сформировать в каж*
дом районном военном комисса*
риате соответствующие комис*
сии; организовать оповещение
граждан о необходимости прибы*
тия в военные комиссариаты и
обеспечить возможность их свое*
временной явки для первоначаль*
ной постановки на воинский учет.
Управлению здравоохранения ад*
министрации области поручено
направить во все военные комис*
сариаты области для медицинско*
го освидетельствования граждан
необходимое количество врачей,
обеспечить их медикаментами и
медицинским оборудованием. Уп*
равлению   общего   и   професси*
онального   образования дано ука*
зание поручить руководителям
учебных заведений совместно с
военными комиссариатами райо*
нов проведение работы по про*
фессиональной ориентации юно*
шей с целью отбора кандидатов
для поступления в высшие военные
учебные заведения. Управлению
по делам молодежи и физической
культуре совместно с Орловским
областным советом РОСТО пору*
чено организовать подготовку по
военно*прикладным видам спорта
юношей, первоначально постав*
ленных на воинский учет.

Пресс�служба 
губернатора области.

Обычно за домашним столом редко кто горячо обсуждает такие сложные темы, как

финансы области, за счет чего богатеет бюджет и как складываются бюджетные

отношения регионов с центром. Эти проблемы интересны прежде всего для

финансистов, экономистов.  Однако коснувшаяся очень многих  монетизация льгот

прибавила интереса у людей самых разных специальностей, разного возраста к

финансовой теме. Хватит ли денег в областном бюджете на выплату социальных льгот, не

может ли возникнуть ситуация с задержкой зарплаты врачам и учителям?  И, вообще,

прибавляется ли денег в областной казне в последние годы? И за счет чего — лучшей ли

работы промышленности, сельского хозяйства области или финансовой помощи центра? 

Мы решили узнать подробности о состоянии и возможностях областного бюджета  

у заместителя губернатора Орловской области по финансам 

Тамары Петровны КРАВЧЕНКО. 

(Окончание на 2�й стр.).

Социальная 
направленность бюджета

ФРАНЦУЗСКАЯ ФИРМА —
АГРОКОМПЛЕКСУ ОБЛАСТИ

Вчера губернатор Орловской области Е.С. Стро*
ев принял в Орле руководителя французской ком*
пании "Блэк лэнд" Стефана Дюпиля.

Компания занимается производством и реали*
зацией средств защиты растений, осуществляет
различные проекты в сфере сельского хозяйства. В
ходе беседы состоялся обмен мнениями о перспек*
тивах использования потенциала французской
фирмы  в развитии агропромышленного комплекса
области. В частности, были достигнуты предвари*
тельные договоренности о начале сотрудничества
фирмы с СПК "Неручь" Глазуновского района. На
базе района планируется создание региональной
базы средств защиты растений, "Блэк лэнд" примет
участие в инвестировании растениеводческой и
животноводческой отраслей, поставке семян высо*
ких репродукций, приобретении современной сель*
скохозяйственной техники.  

На встрече также говорилось о перспективах
расширения двустороннего сотрудничества. Пред*
полагается, что уже в этом году французская ком*
пания начнет работать с одной из агрофирм Дмит*
ровского района. Как подчеркнул Е.С. Строев, при*
ход нового партнера в сельскохозяйственную от*
расль области означает не только дополнительные
финансовые вливания, но и начало здоровой конку*
ренции с другими крупными инвесторами. В част*
ности — с ЗАО "Орловский лидер", активно вклю*
чившимся в развитие АПК Орловщины.

ОТКРЫЛСЯ X СЪЕЗД 
ДЕТСКИХ ВРАЧЕЙ РОССИИ 

Семь врачей*педиатров из Орловской области при*
нимают участие в X съезде педиатров России, кото*
рый открылся в Москве и продлится до 10 февраля.
Среди орловских делегатов — заместитель начальни*
ка областного управления здравоохранения Т.Н. Васи*
на и главный педиатр области Т.Б. Уланова. Об этом
сообщили в областном управлении здравоохранения. 

Участникам съезда приветственное послание на*
правил Президент Российской Федерации В.В. Путин:
"Ваш форум, объединивший видных ученых, врачей и
организаторов детского здравоохранения, является
крупнейшим событием в научной и общественной
жизни страны. В его повестке дня — насущные проб*
лемы повышения эффективности медицинской помо*
щи подрастающему поколению. Рассчитываю, что в
ходе плодотворных дискуссий будут найдены ответы
на многие важнейшие вопросы современной педиат*
рии. А предложения и рекомендации, выработанные
на съезде, найдут свое применение на практике и бу*
дут учтены при модернизации отечественной системы
здравоохранения".

Информагентство 
"Орловской правды".

В старинном особняке бывшего орловского вице*гу*
бернатора Н. Галахова вам непременно будут рады. Двери
этого исторического здания всегда открыты для посетите*
лей, ибо эти двери ведут в музей писателей*орловцев.
Здесь открылась интересная выставка накануне дня рож*
дения нашего земляка писателя Михаила Пришвина.

В ГОСТЯХ У КУРЫМУШКИШЕЛ ПОСЛЕДНИЙ ГОД 
ВОЙНЫ...

СПАСИТЕ ДЕТСКИЕ ДУШИ!

Сейчас в ООО "Завод им. Медведе*
ва*Машиностроение"   ведется подго*
товка к серийному выпуску новой про*

дукции — в частности, почвообраба*
тывающих агрегатов.

Многие детали для новой сельско*

хозяйственной техники  изготавлива*
ются бригадой опытных токарей, ра*
ботающих на станках с числовым про*

граммным управлением. Возглавляет
ее О.К. Якубов. На заводе вернулись к
бригадной форме работы, которая
обеспечивает более высокую ответ*
ственность каждого токаря или сбор*
щика за общие результаты.

В. КРУГЛОВА.

Выбрав семь лет назад новое перспективное направление  — выпуск сельскохозяйственной техники, 

коллектив орловского завода им. Медведева  поставил селу немало хорошо показавших себя на полях

почвообрабатывающих агрегатов. За это время в рамках областной программы сельскохозяйственного

машиностроения здесь был освоен выпуск семи видов современной техники для села.

Бригада операторов станков с ЧПУ  В.Л. Ивахин, Н.Л. Пинаев, С.В. Маслов, О.К. Якубов, В.А. Пашков, А.В. Хотеев (слева направо). 

Уважаемые представители науч*
ной общественности Орловщины!

Поздравляем вас с праздником
— Днем российской науки!

Российских ученых всегда отли*
чали патриотизм, преданность де*
лу, высочайшая интеллигентность.
Именно эти качества позволили со*
здать и сохранить в трудные годы
уникальный научный потенциал, на*
учные школы на важнейших направ*
лениях развития науки и научно*
технического прогресса.

Наука имеет важное, приоритет*
ное значение для экономики и со*
циальной сферы нашего региона. В
Орловской области сформирован
значительный научно*технический
потенциал, система государствен*
ной поддержки научных исследова*
ний, внедрения современных до*
стижений науки в производство.
Совсем недавно заслуги орловцев
в этом направлении получили при*
знание на высоком государствен*
ном уровне: коллективу ученых при*
суждена премия Президента Рос*
сии в области образования за науч*
но*практическую разработку "Уни*
верситетский учебно*научный про*
изводственный комплекс как осно*
ва развития образования, экономи*
ки и социальной сферы региона".
Уверены, что это признание послу*
жит стимулом для дальнейшего
приращения научных знаний, повы*
шения престижа научной деятель*
ности.

Желаем всем орловским ученым
крепкого здоровья, творческих сил,
новых свершений в мире науке!

Администрация области.

(Продолжение темы — 
на 4�й стр.).

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ
РОССИЙСКОЙ НАУКИ

Открывая заседание кол*
легии, Е.С. Строев подчерк*
нул, что реформа не терпит
спешки, необходимо всё про*
считать, определить, какая
нагрузка ляжет на каждого
человека.

Что касается хода нынеш*
него отопительного сезона,
то, несмотря на морозы, сбо*
ев в системе теплоснабжения
не происходит. 

Относительно повышения
тарифов на коммунальные ус*
луги было сказано следую*
щее. Региональная энергети*
ческая комиссия уложилась в
рамки инфляционных процес*
сов, увеличив плату за элек*
троэнергию на 13%, на газ —
на 23%. Между тем на местах
пустили дело на самотек. В
результате в отдельных райо*
нах области тарифы сильно
разнятся. Удивляет в данной
ситуации роль народных де*
путатов, голосующих за неоп*
равданно завышенные тари*
фы. В ряде мест, например,
цены на услуги ЖКХ подско*
чили в 6—7 раз. А в Орле со*
здалась вообще парадок*
сальная ситуация: сначала
депутаты проголосовали за
повышение тарифов и тут же
поддержали митингующих
против "драконовских мер".
Губернатор привел красноре*
чивый пример, когда люди
оказались беззащитными пе*
ред непродуманными дей*

ствиями: жители Знаменки
Орловской, других близле*
жащих к областному центру
населенных пунктов Орлов*
ского района не имеют воз*
можности воспользоваться
льготой, чтобы добраться

до Плещеевской больницы.
Недопустимая ситуация

сложилась с льготными ле*
карствами, стоимость кото*
рых возросла на 30%. На*
шлись предприимчивые
структуры, решившие таким
образом заработать на пен*
сионерах и инвалидах. А что
касается добросовестных
предпринимателей, предста*
вителей малого и среднего
бизнеса, которые приносят в
общую казну 800 млн. руб. на*
логов, то им за аренду поме*
щений теперь приходится
платить в 3 раза больше. Это
ли не пример непродуманных
действий?

Подробно о ходе рефор*

мирования ЖКХ говорил в
своем докладе заместитель
губернатора Е.Н. Вельков*
ский. При составлении новых
тарифов за основу были взя*
ты федеральные стандарты.
Но при этом не остались за*
быты люди, нуждающиеся в
адресной поддержке. Если в
2004 году выплачен 31 млн.
руб. субсидий, то на текущий
год эта цифра составляет
212,6 млн. руб. Хороший опыт
накоплен в Ливнах, где уже

несколько лет действует эф*
фективная система помощи
нуждающимся.

Подробное освещение в
докладе получил ход реали*
зации программ перевода
жилья на поквартирное отоп*
ление, модернизации систем
водоснабжения.

Е.Н. Вельковский выска*
зался за создание единой си*
стемы управления отраслью.
Необходим также экономиче*
ский анализ обоснованности
повышения тарифов на услу*
ги ЖКХ.

В прениях по обсуждаемо*
му вопросу выступили пер*
вый заместитель мэра Орла
Е.А. Аратцев, мэр Ливен 
Ю.В. Коростелкин, глава ад*

министрации Мценского рай*
она И.А. Грачев, глава адми*
нистрации Корсаковского
района А.Н. Ерохин и другие.

С обстоятельной инфор*
мацией выступили начальник
областного управления цено*
вой политики Е.Н. Жукова и
начальник сводного отдела ма*
кроэкономики областного уп*
равления экономики В.В. Ко*
нонов. Опытом работы по ре*
формированию коммуналь*
ной системы в Колпнянском

районе поделился начальник
предприятия "Коммунальник"
В.М. Шелехов. А гендирек*
тор фирмы "Вионкомплект"
В.В. Вешняков привел кон*
кретные примеры эффектив*
ного действия новой модуль*
ной котельной в микрорайоне
ул. Матросова г. Орла.

Подводя итоги совещания,
Е.С. Строев подчеркнул, что
реформирование ЖКХ се*
годня является одним из на*
иболее острых и принципи*
альных вопросов, поскольку
затрагивает жизненно важ*
ные интересы всех граждан.
Губернатор резко критически
отозвался об имеющих место
случаях необоснованного за*
вышения тарифов, перекла*

дывания на население непро*
изводственных издержек
коммунальных служб. Власть
должна сделать все, чтобы
защитить людей, не допус*
тить снижения уровня жизни
населения области.

Е.С. Строев отметил, что
основной смысл реформы
ЖКХ должен заключаться не в
росте тарифов, а в снижении
затрат при повышении качест*
ва предоставляемых населе*
нию услуг. Губернатор потре*
бовал от всех заинтересован*
ных служб создать четкую си*
стему, направленную на смяг*
чение нагрузки на население,
особенно на наименее обес*
печенных граждан. На эти це*
ли в бюджете области запла*
нированы средства, в семь
раз превышающие аналогич*
ные расходы в 2004 году. Кро*
ме того, увеличение прожи*
точного минимума позволит
получить  дотации большему
числу граждан.  Вместе с тем
было отмечено, что никакие
финансовые вливания не из*
менят ситуацию к лучшему,
если не будет решительного
научно*технического перево*
оружения отрасли.  

Е.С. Строев дал поручение
контролирующим органам в
кратчайшие сроки провести
сплошную проверку обосно*
ванности увеличения тари*
фов по всем районам и горо*
дам области.  

В совещании принял учас*
тие председатель областного
Совета народных депутатов
Н.А. Володин.

Соб. инф.

Примечание: первая графа — продано молока к уровню
прошлого года (в процентах); вторая — продано за день (тонн);
третья — в том числе от населения (тонн); четвертая — суточный
надой молока от коровы (килограммов).

Хотынецкий 167 9,7 0,5 6,4

Знаменский 167 4,0 1,3 3,4

Покровский 164 7,9 1,0 3,4

Колпнянский 126 9,8 1,3 4,1

Малоархангельский 124 7,0 0,1 4,3

Свердловский 114 7,3 1,1 6,5

Орловский 111 76,1 7,5 9,2

Глазуновский 110 3,1 0,1 3,8

Кромской 109 8,9 0,5 3,9

Болховский 109 9,1 0,3 4,6

Сосковский 108 5,0 0,2 4,4

Новодеревеньковский 107 6,6 1,4 3,3

Верховский 106 16,8 3,5 6,8

Должанский 105 9,7 1,8 5,2

Троснянский 105 4,4 0,6 4,0

Краснозоренский 105 8,3 2,3 5,8

Урицкий 104 16,8 1,0 4,7

Корсаковский 103 7,6 0,9 6,3

Мценский 101 12,5 2,2 5,9

Залегощенский 100 7,0 1,8 4,5

Ливенский 100 60,0 3,4 8,8

Шаблыкинский 99 5,5 0,3 3,3

Дмитровский 99 10,6 0,2 4,3

Новосильский 86 2,5 0,2 5,3

Информация о продаже молока в районах
области на 7 февраля 2005 года

На повестке дня — 
реформа ЖКХ

Состоявшееся вчера заседание коллегии областной

администрации было посвящено актуальной проблеме

реформирования жилищно;коммунальной системы.

Неслучайно губернатор области Е.С. Строев назвал

создавшуюся ситуацию "набатом для всей России", 

ведь реформа ЖКХ совпала с монетизацией льгот.
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